

Cuba único país que mantiene política independiente, afirma López Obrador



La relación entre países debe ser de respeto a la soberanía de los pueblos.

Ciudad de México, 3 may (RHC) Cuba es el único país que se ha mantenido durante muchos años con una política independiente padeciendo un bloqueo inhumano, infame, que viola el derecho internacional, afirmó este miércoles el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

En su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional, al responder a una pregunta sobre las relaciones de México con Estados Unidos, el primer mandatario respondió que su gobierno no es

subalterno de nadie, es independiente y soberano, y sacó a colación el caso de Cuba y su dignidad.

Dijo que, podemos o no estar de acuerdo con sus ideas, y pueden haber diferencias políticas entre gobiernos, pero los pueblos no las deben padecer, y es claro que Estados Unidos con ese bloqueo a Cuba viola los derechos humanos.

Consideró que esos son remanentes de los polvos que produjeron aquellos lodos en la política exterior de Estados Unidos de América para los americanos (para ellos) y espero que hagan una revisión de esa política injerencista porque es ofensiva, arrogante, y actuar como si fueran dueños de todo el continente americano, y es allí, enfatizó, donde radica la importancia de la independencia de Cuba.

Expresó que no pierde la esperanzas de que se integren las Américas sobre la base de la idea de Simón Bolívar con respeto total a la soberanía de los pueblos, y en vez de sometimiento haya cooperación para el desarrollo, fraternidad universal como el sustrato de la política exterior.

Destacó la contradicción entre la buena relación con el presidente Joe Biden y la que aplica hacia México el Departamento de Estado y las agencias estadounidenses de injerencia en los asuntos internos.

Hizo la historia de cómo a partir de Thomas Jefferson surgió aquella política de no permitir que otro continente intervenga en América básicamente para cuidar lo que estimaban, y aún estiman, su espacio vital, se hicieron dueños de territorios y mares, llevaron desembarcos, invadían países, crearon nuevos asociados, enclaves, ponían presidentes a su antojo y esa política lamentablemente la sostienen.

Opinó que son de las cosas que deben revisar porque la relación entre países debe ser de respeto a la soberanía de los pueblos, es incluso lo que planteaba George Washington de que ningún pueblo ni gobierno está autorizado a aprovecharse del infortunio de otros. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/321545-cuba-unico-pais-que-mantiene-politica-independiente-afirma-lopez-obrador>



Radio Habana Cuba